Laura et Léa vont passer au plein d'émotions en Chine

Jeux olympiques de la Jeunesse à Nanjing. Léa Navarro et Laura Valette, athlètes du Nantes MA, sont en Chine. Tour d'horizon oriental à l'aube des épreuves d'athlétisme.

Elles ont fait le plein d'images et de sensations ces cinq derniers jours, place désormais au plein d'émotions pour Laura Valette et Léa Navarro à J - 2 des épreuves d'athlétisme de la deuxième édition des Jeux olympiques de la Jeunesse (16 au 28 août).

Ouverte aux sportifs âgés de 15 à 18 ans, au nombre de 3 500 à Nanjing, capitale du Sud peuplée de 6 millions d'habitants, cette manifestation planétaire n'a presque rien à envier à son ainée. En amont du fleuve Yangzi Jiang (6 380 km), la génération 2020 (objectif J.O. de Tokyo seniors), 18 athlètes parmi les 82 Français, a vécu les yeux brillants la cérémonie d'ouverture de samedi soir.

Autre dimension, autre monde

Plein les mirettes et chaud au cœur avant de chausser les pointes, « Exceptionnel, ne se remet pas Léa Navarro. Un spectacle magnifique, une grosse montée d'adrénaline quand la flamme a été allumée, ce qui veut dire que nous sommes entrés dans les Jeux. Le petit regret est de ne pas avoir pu défiler. » L'athlète du Nantes Métropole Athlétisme, section AC Chapelain, qui débutera les séries du 2 000 m steeple (5° temps des engagées avec 6'44"96) jeudi à 19 h 20 (13 h 20 à Nanjing) a découvert un autre monde. « Un village olympique immense qui ressemble à une mini-ville où il y a un esprit très convivial entre tous les athlètes. »

Les chiffres de la restauration amor-



Léa Navarro (à gauche) et Laura Valette (NMA) sont prêtes à attaquer les épreuves des Jeux olympiques de la Jeunesse à Nanjing (Chine).

cent notamment l'idée de démesure. Trois étages (2 700 couverts) et quelque

600 plats du monde entier à disposition. On ose seulement espérer que la rumeur d'un fast-food à l'emblème d'un clown, qui serait gratuit à volonté au sein du village, soit totalement infondée. Passe encore pour les 20 000 bénévoles de l'organisation, mais pour les compétiteurs. « Une autre dimension, les Chinois se sont vraiment mis à l'heure des Jeux et veulent qu'ils soient une vraie réussite, précise Nicolas Trouvat, arrivé mercredi dernier. Il y a beaucoup d'animations, d'effigies et de drapeaux dans toute la ville. J'ai été très impressionné par la cérémonie d'ouverture, grandiose, »

À l'instar de Léa Navarro, Laura Valette. sa protégée du NMA, section ASPTT Nantes, est en mode découverte. « Bien calée à l'heure locale et adaptation tranquille à la chaleur (moyenne entre 25 et 30 degrés avec 70 à 80 % d'humidité dans l'air). On s'entraîne tous les jours et on est véhiculé par navette jusqu'au stade. » Celui des cérémonies mais également d'athlétisme dont les 26 000 places ont trouvé preneurs pour les sept jours de compétition. Deuxième performeuse mondiale (13"38), la cadette nantaise entre mercredi soir en lice (13 h 20 en France). L'impatience couve pour les deux jeunes athlètes (17 ans) de Loire-Atlantique qui ont fait de la finale A. leur objectif principal. Car quoigu'il arrive en séries, il y aura courses de consolation à la clé (B et C). L'esprit des Jeux originels et modernes entre compétitivité et participation assurées.

Olivier CHARRIER.